



# 竹林

白河市立五箇中学校だより No.11

発行 平成30年6月22日  
発行責任者 校長 三森 浩晶



## 教育目標

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の変化に対応できる知性豊かな生徒の育成

## 目指す生徒像

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒〔知〕  
広い視野をもち、思いやりのある生徒〔徳〕  
心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒〔体〕

### ☆ 県南中学校水泳大会 ☆

6月20日(水)県南中学校水泳大会がスインピア矢祭で行われました。本校からは、特設水泳部7名が参加しました。男子リレー2種目で入賞するなど大健闘の大会でした。

2年生を中心に、2週間あまりと短い練習期間でしたが、集中して練習に取り組み好成績につながりました。7月22日より会津若松市で行われる県大会でも、活躍が期待されます。

大会結果につきましては、次のとおりです。



- |                 |     |                    |
|-----------------|-----|--------------------|
| ◎ 男子400Mリレー     | 第5位 | (県大会出場権獲得)         |
| ◎ 男子400Mメドレーリレー | 第5位 | (県大会出場権獲得)         |
| ◎ 男子400Mメドレー    | 第1位 | 大竹 哩央くん (県大会出場権獲得) |
| ◎ 女子200M平泳ぎ     | 第5位 | 鈴木 蒼菜さん (県大会出場権獲得) |

### ☆ 県南教育事務所長訪問 ☆

6月19日(火)福島県教育庁県南教育事務所 阿部 央 所長が本校を訪れ、五箇中学校の授業の様子をご覧になりました。生徒達も普段とおりの姿で、生き活きと授業に臨んでいました。



1年生 家庭



2年生 英語



3年生 音楽

### ☆ 五箇地区幼小中連携事業 授業研究会 ☆

6月18日(月)五箇地区幼小中連携事業 授業研究会が、五箇小学校で行われました。今回は、五箇小学校2年生算数の授業を参観しました。授業参観の後に、授業の進め方や子ども達の様子など先生方の意見交換会を行いました。

これからも、五箇地区幼稚園・小学校・中学校の連携を深めて、五箇地区での一貫した教育を進めていきます。

